

Ibagué, 16 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1981

Más de 300 vendedores informales se beneficiaron con Feria de las Oportunidades liderada por la Alcaldía

La Gran Feria de las Oportunidades que se llevó a cabo en el parque Andrés López de Galarza, hace parte de la política pública del vendedor informal.

Más de 300 vendedores informales de la ciudad se beneficiaron con la oferta institucional disponible en la Gran Feria de las Oportunidades, la cual lideró la Alcaldía de Ibagué y a la que se sumaron cajas de compensación familiar y algunas empresas.

Durante la jornada que se llevó a cabo en el parque Andrés López de Galarza, los participantes pudieron acceder a ofertas de empleo, programas educativos del Sena, servicios de bancarización, trámites del Sisbén, entre otros.

“Tenemos un balance muy positivo de la Gran Feria de las Oportunidades, más de 300 personas de la población vendedor informal fueron atendidas. Hubo personas que se postularon a las oportunidades laborales de las agencias públicas de empleo”, aseguró Yenifer Jaramillo, directora de Emprendimiento, Fortalecimiento Empresarial y Empleo.

Personal de las secretarías de Desarrollo Social, Desarrollo Económico, Salud, Unidad de Salud de Ibagué (USI), Imdri y el Sisbén atendieron a los vendedores informales. Asimismo, estuvieron presentes funcionarios de Colpensiones, Sena, Policía Nacional, Banco Agrario, Bancolombia y las cajas de compensación familiar Comfenalco y Comfatolima.

“Muy bueno que traigan el Sisbén, que traigan lo de emprendimiento, todo es muy importante para nosotros. Recordarle a la Alcaldía y a la Secretaría de Desarrollo que nos tengan presentes y sigan trayendo estos eventos acá en le parque Galarza, en el Murillo Toro, en todos los parques”, afirmó Rubén Darío Herrera, líder de vendedores informales.